
Sachkundiger Bürger Dr. Wilmers kann nicht nachvollziehen, warum die von der SPD-Fraktion geforderte 
Festsetzung einer Quote für die Schaffung von öffentlich gefördertem Wohnraum planungsrechtlich nicht 
möglich ist. Er weist darauf hin, dass es ausreichend Ratsbeschlüsse anderer Kommunen gibt, die die 
Schaffung von öffentlich gefördertem Wohnraum im Zusammenhang mit Bebauungsplänen festschreiben.     


